

北部コミセン通信

本年もよろしくお願ひします

昨年中は、北部コミュニティセンターをご利用いただき、また事業にご協力をいただきましたありがとうございます。

コロナ禍により、いくつかの自主事業が中止となるなか、北部コミセン祭をはじめ、グランドゴルフに親しむ会や輪投げ大会など開催することができました。

また、北部コミセンの利用件数は多く、連日館内に元気な声が響きわたっていたことは幸いでした。

本年もコロナ対策に万全を期し、皆さんに喜んでいただけるような事業を行うなど、皆さんに親しまれ気軽にご利用いただけるよう力を尽くして参ります。

どうぞよろしくお願ひいたします。

滝沢市北部コミュニティセンター 職員一同

北部輪投げ大会開催します

北部コミセン自主事業の第3回北部輪投げ大会を1月29日（水）に開催します。

輪投げ大会は、北部地区老人クラブ対抗戦として、また市の老人クラブ連合会の輪投げ大会の腕試しとして、過去9回開催されてきました。コロナ禍により2年休んで、また老人クラブ対抗戦第1回大会では5団体あつた老人クラブが現在2団体となつてしまったため、自治会有志でのチームを加えて、一昨年に「北部輪投げ大会」として再出発したものです。

今回の大会には北一本木の「岩寿会」、柳沢



昨年度の大会風景

の「亀鶴会」の2老人クラブと「南一本木自治会」「いずみ菓子自治会」の4チームの参加が予定されています。和気あいあいとした熱戦が楽しみです。

巳年、「福へび」参上!



北部コミセンのロビーを、季節に合わせて彩ってくれる齊藤桃江さん（柳沢）が、巳年に合わせた作品「福へび」

を飾って下さいました。着物の帯を使っていて、質感たつぷりです。是非ご覧になって下さい。



一本木保育園より鏡餅をいただきました。園児の皆さんの手作りで、とてもかわいい鏡餅です。



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

年が明けた。この間、北部コミセンは12月29日から1月3日まで休館した。

たまに「日曜日も開いてるんですか?」とか「お盆も休まないんですか?」とか驚かれることがあるのだが、北部コミセンの休館日は年末年始の6日間だけなのである。

休館日といっても、全く北部コミセンをほったらかしにしているわけではない。水道は水抜きをして凍結への備えは万全なのだが、水洗トイレの細かい配管と、北の湯のお湯の配管の凍結が怖い。

職員交代で朝と夜にトイレのヒーターの運転延長、北の湯のお湯の配管の水出しをして凍結防止に努めているのだ。(塩田)



北部コミセンの夜間・休日担当職員に1月より村上四郎さん(菓子)が着任しました。長く教員生活を送る中で、柳沢小中学校の校長も務められました。よろしくお願いします。



年末の北部コミセンロビーは、自主事業・パッチワーク教室の作品でクリスマス色に染まっていた。年が明けて新しい作品が飾られた。和を基調にした淡いタペストリーだ。是非ご覧ください。



ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便) 第1・2・3金曜日 23:05~

☆蛇年は金が貯まると前祝
☆玄関の靴の踊るよお正月

ぬぐだまりましょ

北の湯

介護予防施設
毎週火・金曜日 午後1時~5時
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日	★健康相談日
1月14日(火)	★1月17日(金)
1月21日(火)	★1月24日(金)
1月28日(火)	★1月31日(金)
2月4日(火)	★2月7日(金)
2月11日(祝)はお休み	★2月14日(金)